

東北地方

太平洋沖地震

アメリカより

日本国民に捧ぐ

私はビックリした。

TVをつけるといきなり地震の報道だ。

「車も家も流されてひどい。こんなのハリケーンでもほとんど見たことがない。」

おもわずつぶやいたね。

でも、みんなモラルを守って動いて日本民族はなんてすごいのだと思った。

うちの国じゃこうはいかない。

目立とうとするヒーロー気取りや、ここぞとばかりに暴動を起こしかねない。

うちの国じゃ考えられないマナーの良さだ。

でも、気に入らないこともある。

fuckなパチンコ業界。

あんな大電力使って何の役にも立たない業界が
平気で営業し続けている事にあきれた。

アレ、だめ。

人のこと考えていない。

自分のことだけ。

利益のことだけしか考えてない。

あーゆーのは地獄落ちるね。

あと、マスゴミ業界。

日本ではあーゆーassなのをマスゴミ？と呼ぶんだっけ？

ヘリで騒音うるさいね。

あれじゃ助けられる人の声を聞き逃してしまうね。

うちの国でもそーゆーFuckinAssなTVは山ほどあるけど、

日本のTVもダメね。

あんなことしたらクルーは地獄におちるね。

でも、みんなくじけず頑張ってもらいたい。

それと、今回の地震で、頑張ってた人や企業を覚えてほしい。

貴方達が大変な目にあっているときに、
どの企業が何をしてくれたか、どの企業が何をしなかったかを
しっかりと覚えてほしい。

人はこういう時に本性が出る。
あなたが味方だと思っていたモノは、ひょっとしたら敵だったかもしれない。

目を鋭く持ってほしい。
鋭い感性を持ってほしい。

あなたたちは偉大な民族だ。
私にはそれがわかる。
これだけの出来事にあっても、
これだけクールに動いてモラルを守れる世界一優秀な民族なんだから。

自信を持ってほしい。
あなたたちは最高だ。

その心を誇りにしてほしい。

偉大な国 日本に祝福あれ。

